

Presidente electo de Colombia designa a Iván Velásquez como ministro de Defensa



Petro (l) junto al nuevo titular de Defensa colombiano. Foto: El País Cali

La Habana, 22 jul (RHC) El presidente electo de Colombia, Gustavo Petro anunció este viernes en Bogotá que su ministro de defensa será Iván Velásquez, otrora magistrado auxiliar de la Corte Suprema, responsable de la investigación judicial contra la parapolítica.

Velásquez, de 67 años, quien asumirá una de las carteras estratégicas de ese país suramericano, fue desde octubre de 2013 hasta septiembre de 2019 el Comisionado Internacional contra la Impunidad.

El futuro titular agradeció por medio de su cuenta en Twitter la designación y la calificó de muy honrosa.

“Haré cuanto esté a mi alcance por corresponder a su confianza y ayudarle a construir ese país con el que tanto hemos soñado. ¡Por la vida, por la paz, por la democracia!”, expresó.

Entre otras funciones, estuvo vinculado a la Corte Suprema de Justicia como magistrado auxiliar desde donde coordinó la Comisión de Apoyo Investigativo de la Sala Penal, encargada de investigar las relaciones entre miembros del Congreso de la República y el paramilitarismo, en el escándalo conocido como Parapolítica.

Con Velásquez, suman ocho ministros anunciados por el presidente electo de tal forma que su gabinete se va conformando con miras a la toma de posesión el próximo 7 de agosto. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/294299-presidente-electo-de-colombia-designa-a-ivan-velasquez-como-ministro-de-defensa>



Radio Habana Cuba